



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2013

P121798

Rettung, Ersatz Löschfahrzeuge Bezirksfeuerwehr; Ausgabenerhöhung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt die Ausgabenerhöhung des Investitionsvorhabens Löschfahrzeuge Milizfeuerwehr, Ersatz, von 1,08 Mio. um 0,081 Mio. auf 1,161 Mio. Franken.

Begründung

Mit Regierungsratsbeschluss vom 6. November 2012 wurde die Ersatzanschaffung von drei Löschfahrzeugen der Bezirksfeuerwehr als Investitionsvorhaben mit 1.08 Mio. Franken in das Investitionsprogramm (Investitionsbereich Übrige) aufgenommen. Im Verlauf des Beschaffungsprozesses sind jedoch auf dem Markt neue Rahmenbedingungen aufgetreten, die eine Verteuerung (+7.5%) des Vorhabens um 81'000 Franken nach sich ziehen. Die Verteuerung der Kleintanklöschfahrzeuge beruht im Wesentlichen darauf, dass zwischen 2011 und 2013 die Abgasnorm von E5 auf E6 international angepasst wurde.

